



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年10月14日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ あいさつ運動(横谷地区)!

10月6日(月)は、あいさつ運動でした。横谷地区から8名の方が校門付近に立って、登校してくる子どもたち一人一人にあいさつをしてくださいました。子どもたちも1~3人の登校班ですが、班長さんを中心にあいさつをしていました。たくさんの地域の方にあいさつされて、若干緊張気味でした。子どもたちや実習生の横川先生のこともよくご存じのよう、声をかけていらっしゃいました。地区の方の中には縄瀬小の卒業生の方もいらっしゃり、懐かしい話もたくさん聞かせていただきました。運動場にある「縄」「瀬」「小」「学」「校」の看板を厄払い記念に学校に送ったという話もありました。今度、運動場東側の斜面辺りの草刈りや枝切などをして看板が遠くからでもよく見えるようにしたいというありがとうございました。早朝よりのあいさつ運動、ありがとうございました。



★ 運動会応援練習!

10月7日(火)の昼の活動は、赤団・白団に分かれての応援練習でした。白団は、ホールで練習を行いました。新しい応援等もあり、前で5・6年生がやって見せて、一緒にやりながら1~4年生も覚えていました。手を突き出すところ、ジャンプするところ等、一生懸命体を動かし覚えようと頑張っていました。赤団は、体育館での練習でした。同じように新しい応援を考えており、団長・副団長・リーダーが前でやってみせて、それを見ながら1~4年生も覚えていました。難しい動きもあり、後半は、マンツーマンで手取り足取り教える姿が見られました。運動会に向けてがんばっているなわせっこです。



★ 横川先生、教育実習終わる!

本校出身の横川寛斗先生の4週間の教育実習が、10月10日(金)で、無事終わりました。3・4年生を中心に、全校の児童と触れあっていただきました。最終日の5時間目は、「お別れ会」ということで、3・4年生児童が計画したアメリカンドッジボールやドッジビーで楽しく過ごしました。最初に、「この教育実習を通して教員になろうという意欲が高まれば、成功です。」と話していたのですが、横川先生の先生になろうという意欲はかなり高まつたようです。来年度、教員になったという報告をぜひ聞きたいです。がんばれ横川先生!



